

BEVOR DIE GLETSCHER WEGSCHMELZEN, ORDNEN WIR SIE NOCH



Österreichs Berge

Erklärung: Ordnen Sie die 17 höchsten Berge Österreichs chronologisch. Die Höhe der Berge ist vertauscht.

Berge und Höhenmeter		Berg	Höhenmeter
Vorderer Brochkogel	3599 m		
Wildspitze	3537 m		
Hinterer Brochkogel	3550 m		
Schalfkogel	3628 m		
Mutmalspitze	3533 m		
Rainerhorn	3768 m		
Hintere Schwärze	3798 m		
Similaun	3628 m		
Großglockner	3539 m		
Großes Wiesbachhorn	3662 m		
Großvenediger	3559 m		
Großer Ramolkogel	3518 m		
Hochvernagtspitze	3721 m		
Weißkugel	3565 m		

Watzespitze	3564 m		
Glocknerwand	3738 m		
Weißseespitze	3522m		

Großglockner	3798	Großes Wiesbachhorn	3564
Wildspitze	3768	Rainerhorn	3559
Weißkugel	3738	Großer Ramolkogel	3550
Glocknerwand	3721	Hochvernagtspitze	3539
Großvenediger	3662	Schalfkogel	3537
Hintere Brochkogel	3628	Watzespitze	3533
Hintere Schwärze	3628	Mutmalspitze	3522
Similaun	3599	Weißseespitze	3518
Vorderer Brochkogel	3565		

Das ist eine wunderbare Übung auch für unsere Geografiekenntnis und gleichzeitig ein wenig Heimatkunde. Zudem bringt es viel Gesprächsstoff und hoffentlich auch ein paar schöne Bilder im Kopf.

Der Großglockner liegt an der Grenze Kärnten/Osttirol und gehört zu Glocknergruppe/Hohe Tauern. Er ist eines der bekanntesten Wahrzeichen Österreichs.

Die Wildspitze ist mit 3768 m ü. A. Höhe der höchste Berg Nordtirols und der Ötztaler Alpen.

Die **Weißkugel** (italienisch: *Palla Bianca*) ist mit einer Höhe von 3738 der zweithöchste Berg der Ötztaler Alpen. Er liegt an der Grenze zwischen dem österreichischen Bundesland Tirol und der italienischen Provinz Südtirol.

Die Glocknerwand ist in der Glocknergruppe in den Zentralalpen im mittleren Teil der Hohen Tauern.

Der Großvenediger ist der höchste Berg der Venedigergruppe in den Hohen Tauern sowie Salzburgs.

Der Hintere Brochkogel ist mit 3623 m ü. A. der dritthöchste Berg im Weißkamm der Ötztaler Alpen, im österreichischen Bundesland Tirol.

Die Hintere Schwärze (Black Beauty) ist der vierthöchste Gipfel der Ötztaler Alpen. Er liegt im Schnalskamm genau auf der Staatsgrenze zwischen dem österreichischen Bundesland Tirol und der italienischen Provinz Südtirol.

Der Similaun ist ein 3599 m hoher, ehemals eisüberzogener Berg des Schnalskamms in den Ötztaler Alpen an der Grenze zwischen dem österreichischen Bundesland Tirol und der italienischen Provinz Südtirol.

Vorderer Brochkogel liegt im Weißkamm in den Ötztaler Alpen, im Bundesland Tirol.

Großes Wiesbachhorn liegt im Bundesland Salzburg in Österreich. Der vollkommen freistehende Firndom bildet den Hauptgipfel des Fuscher/Kapruner Kammes und wird in alpinistischer Literatur oft als Rivale zum Großglockner gesehen

Das Rainerhorn ist ein 3559 m ü. A. hoher Gipfel in der Venedigergruppe in Tirol.

Der Ramolkogel ist ein mehrgipfelter Berg im Ramolkamm, der nördlich vom west-östlich verlaufenden Hauptkamm der Öztaler Alpen abzweigt. Der Bergkamm liegt im österreichischen Bundesland Tirol.

Die Hochvernagtspitze ist ein 3535 m ü. A. hoher Berg in den Öztaler Alpen in Tirol und liegt westlich der Wildspitze im Weißkamm.

Der Schalfkogel ist ein 3537 m ü. A. hoher Berg im Ramolkamm, eines nordwärts verlaufenden Abzweigs des Hauptkamms in den Öztaler Alpen, im österreichischen Bundesland Tirol.

Die Watzespitze ist mit einer Höhe von 3532 m ü. A. der höchste Berg des Kaunergrats in den Öztaler Alpen.

Die Mutmalspitze ist ein 3522 m ü. A. hoher Berg in den Öztaler Alpen in Tirol

Die Weißseespitze ist ein 3498 m ü. A. hoher Berg im Weißkamm der Öztaler Alpen an der Grenze von Tirol zu Südtirol.

(Alle Erklärungen aus Wikipedia).